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Тон очередной беседы главы городского округа В.Я. Классена с гражданами задавали
коммунальные вопросы. Встреча прошла во дворе дома № 32 на ул. Комсомольской. 
Его жильцы снова указали на одну из главных своих сложностей - с канализацией.
После предыдущей встречи её прочистили, но та забилась снова. Представители УК
«Надежда» признали проблему - она коренится в наружной линии, которую нужно
менять, иначе так и придётся чуть ли не еженедельно заниматься прочистками.

      

У пенсионерки Л.П. Степановой (ул. Мира, 14-2) были ледяные батареи, их заменили, но
до нормативной температуры они всё равно не дотягивают. Когда озвучили это, в
разговор вступили представители дома № 5 на ул. Пушкина - у них на пятом этаже зимой
недостаточно тепло. Из коллективных обращений: просьба отремонтировать детскую
площадку – ту, что ближе к улице Ленина, и оградить новую – у 32-го дома. Все просьбы
взяты «на карандаш» присутствовавшими на встрече замами главы В.Н. Зайцевым и В.В.
Анисимовым. Но Владимир Яковлевич напомнил и о роли гражданской инициативы. «Это
ваш двор, и вам распоряжаться тем, каким он должен быть», - сказал он. 
Всех волновал капитальный ремонт, а именно отчисления в Фонд. И снова речь зашла о
необходимости и неизбежности оплачивать данную статью. Для некоторых стала
открытием информация о возможности создать персональный счёт на дом и копить
средства на нём, а не отчислять их в Фонд, который в представлении многих, особенно
пожилых людей, является чем-то далёким и абстрактным. 
Прозвучало, что неплохо бы пустить электричку до Тольятти, чтобы жигулёвцы могли
успевать на работу и учёбу, несмотря на автомобильные заторы и пробки. Этот вопрос,
по словам главы, сложный, но он пообещал поставить его перед соответствующими
структурами.
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